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 庄内町教育委員会 平成 30年第 13回定例会 議事録 

１ 会議日程   平成３０年１２月２６日（水） 

    開会   午後２時００分 

    閉会   午後２時２１分 

２ 会議場所   庄内町役場立川庁舎 第二会議室 

３ 内  容  

  １ 開  会 

２ 議事録承認 

平成３０年第１２回定例会議事録 

  ３ 報  告 

   （１）経過報告 

   （２）平成30年第6回庄内町議会定例会（12月）について 

   （３）その他 

 ４ その他 

（１）第1回教育委員会定例会の開催について 

日時：平成３１年１月２８日（月）午後２時００分 

場所：立川庁舎３階 第二会議室 

（２）その他 

６ 閉  会 

４ 出席者      教育長             菅原 正志 

教育委員            梅木 均（第二職務代理者） 

     教育委員            太田 ひろみ 

           教育委員            齊藤 雅子 

５ 欠席者      教育委員            今野 悦次（第一職務代理者） 

６ 傍聴人      なし 

７ 説明を要した者及び議事録作成のために出席した者 

           教育課長            佐藤 美枝 

           社会教育課長          上野 英一 

           社会教育課長補佐兼文化ｽﾎﾟ ﾂー推進係長                                                              小林 重和 

           指導主事            五十嵐 敏剛 

           指導主事            髙橋 一枝 

           主査兼社会教育係長       阿部 浩 

主査兼学校教育係長       清野 美保 

教育施設係長          押切 崇寛 

教育課補佐兼教育総務係長    佐藤 貢 

 

開 会 （午後2時00分） 

教育長 平成 30年第 13回庄内町教育委員会定例会の開会を宣し、2 議事録承認平成 30

年第12回定例会議事録承認について、意見を求める。 

各委員 〔質疑の声なく〕 

教育長 平成 30年第 12 回定例会議事録承認の同意を確認し、3報告（1）経過報告につ

いて、事務局に説明を求める。 

佐藤教育課長 （資料に基づき説明する。） 

教育長 経過報告について質疑を問う。〔質疑の声なく〕報告（1）経過報告を終了し、報
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告（2）平成30年第6回庄内町議会定例会（12月）について説明を求める。 

冒頭資料の訂正を求める。報告（2）の資料見出し書中「平成30年度」の「度」

を削り、「平成30年」への訂正を発言する。 

佐藤教育課長 （付議事件名簿資料及び一般質問通知書資料に基づき説明する。） 

資料添付の無い部分で「報告事項」自動車事故の和解及び損害賠償金額の確定に

ついての専決処分〔平成 30年 9月 14日、午後 6時45分頃、現在本町スクール

バスの仮駐車場としている響ホール駐車場内で、施設を利用するために駐車して

いた無人の相手方自家用車にスクールバスが後方不注意のため衝突したもの。こ

の物損事故の示談が確定し、損害賠償金として263,131円を支払うことについて

専決処分としたもの〕 

上野社会教育課長 （一般質問通知書資料に基づき説明する。） 

教育長 質疑を求める。〔質疑の声なく〕報告（2）平成30年第6回庄内町議会定例会（12

月）についてを終了し、報告（3）その他についての報告を求める。〔その他の報

告事項もなく〕報告（3）を終了し、4 その他（1）平成 31年第 1回教育委員会

定例会の開催について、来月 1月 28日月曜日午後 2時と提案させていただきま

すが、皆さん都合はどうですか。 

委員 それぞれ「対応可能」の発言あり 

教育長 次回、第 1回定例会を予定する 1月 28 日月曜日午後 2 時からの開催と確認し、

（2）その他について意見を求める。  

上野社会教育課長 前回の定例会におきまして、本日開催の定例会で複合型屋内運動施設〔仮称〕整

備基本計画（案）について付議させていただきたいとお話していたところですが、

その後、町のスポーツ推進審議会からの答申書の作成、調整に時間を要してしま

ったことから、1月からパブリックコメントを行いたいと考えています。その後

の余裕も見まして 2 月の定例会で付議させていただくことに変更したいと考え

ている旨発言する。 

教育長 この事については、段取りで少し時間を要した為に遅れることになったが、パブ

リックコメントの実施もあり、慎重審議を図り進めていくことになっているとの

考えを述べ、再度、その他の発言を求める。〔他に意見無く〕平成 30年第 13回

教育委員会定例会の終了を宣する。 

閉会 （午後2時21分） 

 


